

北鹿で働く 新鮮力

田近 颯さん(20)
比内時計工業=大館市比内町



【石垣成彦総務課長】「まず
は仲間の顔と名前を覚えて。
将来的には業務全体を管理でき
る人材に成長できるよう頑
張ってほしい」

集中力強みに成長を

同社は腕時計から医療機器まで幅広い分野で製造を手掛けている。この春は3人が入社。このうち秋田市出身の田中は、中学時代からものづくりに興味を抱き、授業で製作したラジオを自宅で分解、組み立てていた。秋田市の国学館高校を卒業後は県立秋田技術専門校で電気工事士、基板のハンダ付け、設計など幅広く学んだ。授業で自身の強みを発揮。プログラム構築の授業では、2人がかりで1週間以上かかる作業を、同じ期間で1人で仕上げたという。

入社後は研修を経て電装職場に配属。医療現場などでも使われる電子クーラーの組み立てを行っている。日々教わったことをメモし、自宅でも復習。「早く仕事を任せられるようになりたい」と意気込んでいる。

近さんは専門校で学んだ知識、興味を抱き、授業で製作したラジオを自宅で分解、組み立てていた。秋田市の国学館高校を卒業後は県立秋田技術専門校に入学。「1人で細かい作業に没頭できる」という高い集中力が強みだと話す。

専門校で電気工事士、基板のハンダ付け、設計など幅広く学んだ。授業で自身の強みを発揮。プログラム構築の授業では、2人がかりで1週間以上かかる作業を、同じ期間で1人で仕上げたという。

入社後は研修を経て電装職場に配属。医療現場などでも使われる電子クーラーの組み立てを行っている。日々教わったことをメモし、自宅でも復習。「早く仕事を任せられるようになりたい」と意気込んでいる。